

## Information der Geschäftsleitung – Update zur aktuellen Situation

---

### Lockerungen sind in Sichtweite

Liebe Mitarbeiterinnen, liebe Mitarbeiter

Es ist erfreulich, dass die Neuansteckungen in der Schweiz sinken. Der Bundesrat hat deshalb in der Medienkonferenz vom Mittwoch, 17. Februar 2021, Vorschläge zur schrittweisen Lockerung der Corona-Massnahmen präsentiert. Eine definitive Entscheidung wird der Bundesrat nach Rücksprache mit den Kantonen am Mittwoch, 24. Februar 2021, offiziell vorstellen.

Im ersten Öffnungsschritt sind per 1. März 2021 folgende Lockerungen vorgesehen:

- Alle Läden sollen wieder öffnen. Die Anzahl der Kunden wird dabei je nach Ladenfläche begrenzt.
- Private Veranstaltungen sollen mit maximal 15 Personen im Freien wieder erlaubt sein.
- Museen, Bibliotheken sowie Lesesäle von Archiven sollen wieder öffnen. Zudem sollen die Aussenbereiche von Freizeiteinrichtungen wie Zoos, botanische Gärten oder Freizeitparks öffnen. Die Maskenpflicht, Kapazitätsgrenzen und Abstandhalten bleiben weiterhin bestehen.
- Outdoor-Sportanlagen wie Tennis- und Fussballplätze oder Eisbahnen sollen öffnen. Auch hier gilt: Maskenpflicht, Kapazitätsgrenzen und Abstandhalten.
- Über Hotels und Skigebiete entscheiden weiterhin die Kantone.

Nur wenn sich die epidemiologische Lage auch weiterhin verbessert, sind im zweiten Öffnungsschritt per 1. April 2021 weitere Lockerungen vorgesehen. Das sind beispielsweise Kultur- und Sportveranstaltungen mit Publikum, die Öffnung von Restaurantterrassen oder Sport in Innenräumen wie beispielsweise Turnhallen.

Für uns heisst das, dass folgende Regelungen weiterhin bestehen bleiben:

- Wenn immer möglich Homeoffice (in Absprache mit dem oder der Vorgesetzten)
- Maskenpflicht bei mehr als einer Person in einem Raum
- Wenn möglich keine persönlichen Kundenkontakte oder Kundenbesuche
- Besuche in den KUZ und in Wolfhausen sind weiterhin bewilligungspflichtig
- Es gelten nach wie vor die Hygienemassnahmen und Abstandsregelungen

Wir sind erfreut darüber, dass sich die Situation in eine positive Richtung entwickelt. Auch wenn sich die Corona-Müdigkeit längst breit gemacht hat, bitten wir euch die Regelungen des BAG weiterhin einzuhalten.

Bei konkreten Fragen wenden Sie sich bitte an Ihren Vorgesetzten oder die Personalabteilung.

Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüsse



Thomas Marder  
CEO



Martin Keller  
CFO und Leiter Personal